

## Ecclésiololes séance mai : 2 Pierre, 3

La Deuxième Lettre de Pierre est un appel à la fidélité à la parole apostolique et prophétique.

Son auteur met en garde ses destinataires contre de faux docteurs.

Le chapitre 3 essaye d'apporter une réponse à la question du retard de la venue du Seigneur :

le jour du Seigneur tarde,  
mais c'est sûr qu'il viendra,  
en attendant, soyez vigilants !

Le temps de l'homme et le temps de Dieu n'ont pas le même rythme.

La promesse de Dieu demeure : un jugement final et un monde renouvelé.

Dieu est patient : c'est maintenant le temps du salut et de la conversion.

L'auteur connaît une collection des lettres de Paul (3, 15-16).

C'est sans doute un écrit tardif de la fin du premier siècle ou du début du second siècle.

Ce texte montre comment l'Eglise adopte un discours « modéré » sur la question de l'eschatologie et des fins dernières.

Elle invite à délaisser les spéculations sur la fin des temps,

à ne pas vivre dans le catastrophisme

et à vivre l'aujourd'hui de la foi.